

e5-Team

RADIUS FAHRRAD Wettbewerb 2016

Jeder Kilometer zählt!

Lust auf mehr Bewegung, einen Überblick über deine geradelten Kilometer zu bekommen, mit Freunden um die Wette zu radeln? Oder möchtest du einfach nur die "Fahrrad Bewegung" stärken indem du Teil der Fahrrad Gemeinschaft bist und ganz nebenbei auch noch das Klima schützen?

DANN MACH MIT BEIM VORARLBERGER FAHRRAD WETT-BEWERB! Vom 18. März bis 30. September 2016 werden wieder fleißig Kilometer gezählt!

Der Fahrrad Wettbewerb hilft dir:

- Den Überblick über deine geradelten Kilometer zu bewahren
- Deinen inneren Schweinehund zu überwinden
- Persönliche Ziele zu setzten und zu erreichen
- Die Gemeinschaft der Fahrradfahrenden sichtbar zu machen und ihr mehr öffentliches Gewicht zu geben!

Einfach anmelden!

Neugierig geworden? Dann melde dich unter www.fahr-radwettbwerb.at an. Die Anmeldung ist ab 15. März 2016 möglich. Natürlich kannst du dich auch direkt bei deinem Veranstalter (Gemeinde, Betrieb, Verein, Schule) melden und dieser übernimmt dann die Anmeldung für dich.

Losradeln und Kilometer eintragen!

Egal ob AlltagsradlerIn, VielradlerIn, GenussradlerIn, SportlerIn, LifestylradlerIn oder SchoolbikerIn – Sei dabei, wenn Vorarlberg radelt, denn jeder Kilometer zählt. Erfasse deine geradelten Kilometer und trage diese entweder täglich, monatlich oder am Ende des Wettbewerbs direkt im Internet, über die App oder im Fahrtenbuch* ein! Falls keine dieser Varianten für dich passt, freuen wir uns, wenn du uns deine geradelten Kilometer am Ende des Wettbewerbs telefonisch durchgibst!

Damit auch keine km auf der Strecke bleiben, ist es mit einem einfachen Fahrradcomputer besonders einfach die gefahrenen Kilometer zu erfassen. Diese werden laufend



Neues Logo



mitgezählt und der Kilometerstand kann dann bei Gelegenheit einfach über Handy-App oder Internet eingetragen werden. Einige Gemeinden, Betriebe und Vereine, die beim Fahrrad Wettbewerb mitmachen, vermitteln deshalb kostengünstige Fahrradcomputer.

Neuigkeiten 2016: Einfach ausprobieren!

Setze dir dein persönliches Ziel und radle z.B. nach Paris zur Fußballweltmeisterschaft, gründe ein Team und lass dich von den anderen motivieren oder nutze die Möglichkeit und vergleiche dich mit anderen Teilnehmerlnnen oder deiner Kilometerleistung im Vorjahr. Das und viele weitere Erneuerungen erwarten dich heuer beim Fahrradwettbewerb. Radle mit und überzeuge dich selbst!

*Anmeldungen und weitere Informationen unter www. fahrradwettbewerb.at oder bei den teilnehmenden Gemeinden, Betrieben, Vereinen und Bildungseinrichtungen.